



## Nachruf

Wir trauern um unsere langjährige Leiterin des Metallographischen Erfahrungsaustausch Rhein/Main - Ellen Berghoff-Hasselbächer, die am 4.11.2022 für uns alle überraschend verstorben ist.

Ellen Berghoff-Hasselbächer hat sich viele Jahre leidenschaftlich für die Belange der Metallographie engagiert. Wir kannten Sie als wissensdurstige, der Forschung neugierig zugewandte begeisterte Metallographin.

Wir werden Ellen Berghoff-Hasselbächer ein ehrendes Andenken bewahren. Unsere Gedanken und unser tiefes Mitgefühl sind bei ihrer Familie und Angehörigen.

### **Jutta Pleikies**

*ehemalige Leiterin Metallographischer Erfahrungsaustausch  
Rhein/Main*

## Bibliography

DOI 10.1515/pm-2023-0033

Pract. Metallogr. 60 (2023) 6; page 403

© 2023 Walter de Gruyter GmbH,  
Berlin/Boston, Germany  
ISSN 0032-678X · e-ISSN 2195-8599